

Ralf Paul Bittner  
Bürgermeister der Stadt Arnsberg

## **„Käse: Genuss mit allen Sinnen mitten in Arnsberg“ – Eröffnung des 18. Internationalen Käsemarktes in Hüsten am 17. März 2018**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Frau Geue,  
lieber Herr Schulte,  
liebe Aktive im Verkehrs- und Gewerbeverein Hüsten,

ich begrüße Sie alle zum 18. Internationalen Käsemarkt hier an diesem Wochenende in Hüsten mitten in Arnsberg. Wer sich hier heute Morgen auf dem Käsemarkt umschaute, kann feststellen: Man kann es sehen, riechen und wer mag auch fühlen. Käse ist Genuss mit allen Sinnen. Darauf können wir uns alle jetzt zwei Tage freuen.

Ein herzlicher Dank den vielen Aktiven, den bäuerlichen Käsereien und auch denen, die hier weitere Produkte auf dem diesjährigen Käsemarkt präsentieren. Es sind sicher auch dieses Jahr wieder viele gute Bekannte dabei. Für diese tollen handwerklichen Leistungen und Ihr Engagement meine Anerkennung.

Hochwertige und vielfältige Produkte führen uns also heute wieder mal in das Zentrum unserer Stadt. Mein Dank gilt den Organisatoren: dem Verkehrs- und Gewerbeverein Hüsten und dem Organisations-Team, an der Spitze Ihnen, Frau Angelika Geue, und Ihnen, Herr Rupert Schulte. Es ist bereits der 18. Käsemarkt, den Sie erfolgreich organisieren. Herzlichen Dank dafür.

Käse ist ein uraltes Lebensmittel der Menschen. Einige tausend Jahre alt, und ebenso differenziert und anspruchsvoll ist heute die Herstellung und die unterschiedliche Anzahl der verschiedenen Käsesorten. Lassen Sie uns das tolle Angebot heute hier vor Ort auf dem Hüstener Käsemarkt gemeinsam ansehen, riechen und auch genießen. Darauf freue ich mich!

Ich wünsche den Käsereien gute Geschäfte und dem 18. Käsemarkt in Hüsten viel Erfolg.